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Cлово нашим выпускникам

УНИВЕРСИТЕТУ ЖЕЛАЮ УСПЕХОВ
— Какие самые яркие воспоминания у Вас остались от учебы в финансовом институте? Что цен-

ного он Вам дал для построения дальнейшей карьеры?
— Самое яркое воспоминание, как меня чуть не выгнали с первого курса. Дело было в том, что 

высшая математика, так же как и алгебра с пятого класса, мне не давалась. Я ее не понимал. Хотя по 
геометрии и тригонометрии всегда имел «пятерки» и «четверки». А в институте ко мне придрался ма-
тематик, заведующий кафедрой: «Ну, что не получается?» Я тогда не сдержался и ответил ему не сов-
сем культурно — и потом он мне немножко мстил. Это такое самое яркое воспоминание. А в осталь-
ном — была интересная учеба, очень хорошие преподаватели, я прекрасно всех их помню, они да-
вали нам добротные знания, учили нас настойчивости в освоении предметов, даже самых сложных 
и, на первый взгляд, неинтересных. Мне, например, нравилась бухгалтерия. На втором курсе я один 
получил по этому предмету «пятерку», а все остальные — «четверки» и «тройки», даже отличницы. 
Это логическая наука, без которой не может существовать финансовый мир. Мне этот предмет нра-
вился, а другим, не знаю почему, нет.

Кроме учебы, мы много занимались спортом. В финансовом институте тогда была прекрасная бас-
кетбольная команда, а я с 14 лет занимался баскетболом, поэтому с удовольствием вошел в эту ко-
манду и играл в ней много лет. И, даже окончив институт, продолжал играть в баскетбол под видом ас-
пиранта, пока не стал носить очки в 1963 году. У меня были прекрасные товарищи по команде: тот же 
Валентин Павлов, Юрий Челков, Женя Воронов. Они и игроками были хорошими, и верными друзьями.

— Что бы Вы хотели пожелать университету в связи с его юбилеем?
— Университету желаю успехов. В последнее время он очень активно развивается. Когда я учил-

ся, там было всего 3 факультета и считалось, что это в основном «девчачий» институт, ребят было 
совсем мало. Но сейчас университет приобрел иной облик, иное наполнение, он успешно двигается 
вперед — и слава Богу!

Главное, что я могу пожелать в своем возрасте — всем здоровья!
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